

13-01-2023

 **informa**

2023-1

Se hace efectiva la Movilidad de 2023 con 100 traslados el primer mes del año

El proceso de **movilidad correspondiente a este 2023 ya ha comenzado a ser efectivo con la programación del traslado, a su destino elegido, de alrededor de 100 compañeros** en el primer mes de este año. Gran parte de los mismos ya ejecutados.

Esta Organización siempre ha trabajado para conseguir que la movilidad se desarrolle en el menor tiempo posible y que los movimientos se produjeran en el propio año en el cual estaba planteado el proceso (a diferencia de cómo sucedía anteriormente, cuando el proceso se resolvía durante el recorrido del año y se producía a finales del mismo).

Para ello era necesario anticipar la gestión y previsión de las diferentes partes del Plan de Empleo (nuevas entradas, adscripción, movilidad, desvinculación, etc.), como así se ha conseguido.

Ésta ha sido una de nuestras reivindicaciones, que se han podido llevar a cabo gracias a las presiones del colectivo de Conducción y de lo acordado por SEMAF en la desconvocatoria de huelga de Octubre de 2021.

Recordamos que en este proceso (REF: PO 08/2022), 468 maquinistas han sido adjudicatarios de plaza solicitada, el 95% en la residencia de primera petición.

En lo relativo a la adscripción (REF: PO 09/2022), también, han comenzado a producirse los cambios de Cuadro de Servicio solicitados, entre los 162 compañeros que han sido adjudicatarios.

Seguiremos trabajando para que la previsión y la anticipación en los procesos se traduzcan en beneficio de todos los maquinistas.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF